

Kirche in 1Live | 28.08.2020 floatend Uhr | Björn Kalmus

## Freundschaft

‘Freundschaft - das ist eine Seele in zwei Körpern’, soll der Philosoph Aristoteles geschrieben haben. Und damit hat er meine philosophische Ader echt getroffen, denn in den letzten Tagen habe ich echt lange überlegt, was er damit wohl meint. Ich habe viele gute Freunde, mit denen ich mich echt gut verstehe, aber es gibt nur einige wenige, mit denen ich eine noch engere Bindung hat. Freunde, auf die man sich immer verlassen kann, die füreinander da sind in guten und in schlechten Zeiten und sich gegenseitig Mut zu sprechen und sich gegenseitig motivieren.

Doch woran erkennt man wahre Freundschaft? Perfekt wäre, wenn sich Freunde sich mit ihrer, auch unterschiedlichen Meinung, bedingungslos akzeptieren. Außerdem sollten Freunde sich gegenseitig vertrauen, offen und ehrlich miteinander umgehen. Freundschaften halten im besten Fall auch so Corona-Zeiten aus, wenn die Welt Kopf steht und man nicht miteinander Party machen kann, sondern bestenfalls telefonieren. Freunde fühlen sich einander nah, auch wenn sie räumlich nicht beieinander sind, sie denken aneinander und interessieren sich dafür, wie es dem anderen geht.

Ja, das ist ein perfekter Prototyp Freundin oder Freund. Wahrscheinlich meint Aristoteles das mit der einen Seele in zwei Körpern. Und dann denke ich so an mich und meine Art, Freund zu sein und füge etwas beschämt hinzu: Und richtig echte Freunde verzeihen einander auch, wenn das mit dem ‘richtig guter Freund sein’ mal nicht so gut klappt.

Sprecher: Daniel Schneider

Redaktion: Daniel Schneider